

NOSDO

AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

~~DELEGACIÓN:~~ El presente expediente ha
tenido entrada en el noyudado de actas
el día **21-OCTUBRO-2014**
a las **14:15** horas.

SALIDA	
N.º Exp.	977
Fecha	21/10/2014
Area	Gr. Municipal
	de IULV-CA

Grupo Municipal IULV-CA

José Manuel García Martínez
Portavoz

EL JEFE DEL NEGOCIADO

RM

PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL DE IULV-CA PARA QUE EL AYUNTAMIENTO RECLAME AL GOBIERNO CENTRAL UN PROYECTO DE PGE ACORDE A LOS PROBLEMAS Y DEMANDAS DE LA CIUDAD Y QUE SITÚE A SEVILLA EN LA MEDIA NACIONAL DE INVERSIONES

Al Excmo. Ayuntamiento Pleno

El Grupo Municipal de Izquierda Unida Los Verdes Convocatoria por Andalucía, al amparo de lo establecido en el artículo 97.3 y 91.4 del Reglamento de Organización y Funcionamiento de las Entidades Locales, formula para su discusión y, en su caso, aprobación en el Pleno la siguiente **PROPUESTA**:

Exposición de Motivos

El pasado 30 de septiembre, el ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, presentaba en el Congreso de los Diputados el proyecto de Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2015.

En líneas generales, las cuentas pergeñadas por el Gobierno central para el próximo ejercicio inciden en la senda de los recortes y de la disminución de las políticas sociales que se han venido aplicando en los últimos años, por lo que no servirán para reactivar la economía ni para generar empleo. Muy al contrario, se trata de unos PGE que acarrearán más pobreza y desigualdades.

En clave local, además, estos presupuestos supondrán un nuevo **frenazo a la recuperación** que necesita la ciudad, ya que la financiación prevista resulta a todas luces **insuficiente** para sacar adelante los principales proyectos que el Gobierno central tiene pendientes en Sevilla y, desde luego, no resolverá los déficits de infraestructuras que desde hace tiempo arrastran la capital hispalense y la provincia en materia de comunicaciones y transportes.

Por otro lado, Sevilla vuelve a ser discriminada por el PP, al recibir una inversión de **174,4 euros por habitante**, una cifra que se sitúa, nuevamente, muy por debajo de la media del conjunto del país, que asciende a **287,7 euros**.

En el desglose de los PGE hay que lamentar que, un año más, los y las sevillanas vayan a sufrir en sus carnes la decisión del Gobierno central de negarle a Andalucía un **plan especial de empleo**, mientras sí lo contempla para otras comunidades menos afectadas por la lacra del paro.

Plaza Nueva, 1
41001 Sevilla
Teléfono 95 54 70280
Fax 95 54 70290
jm-garcia@sevilla.org

En lo que respecta a la movilidad, llama la atención la raquítica asignación consignada para la red de **Cercanías** de Sevilla, con apenas 175.000 euros.

Esta cuantía se antoja incluso ridícula e insultante si se compara con los 53,72 millones en los que se presupuestó en su momento el coste total de este proyecto. Así pues, la prolongación de la línea C-2 desde La Cartuja hasta Torre Triana y Blas Infante, donde enlazaría con el Metro, tendrá que seguir eternizándose, pese a ser una infraestructura muy demandada por la ciudad.

Por su parte, la línea ferroviaria **Sevilla-Cádiz** no recibe ni un euro del Ministerio de Fomento, cuando éste preveía el año pasado una aportación de 83 millones de euros para dicha vía durante 2015. La obra se traslada a ADIF, que destinará 7,9 millones, es decir, 75 menos de lo estipulado inicialmente.

No corre mejor suerte la conexión ferroviaria **con Huelva y Faro**, que en esta ocasión desaparece directamente de los PGE.

En cuanto a la **ampliación de la red del Metro**, cabe señalar que, una vez más, el Gobierno se desentiende de esta actuación.

Tampoco hay noticias de la urgente intervención que precisa la **SE-30** para poner fin al colapso que sufre esta vía, especialmente en el tramo en que se convierte en una calle de Sevilla dividiendo en dos al **Distrito Norte**. El Gobierno, por tanto, condena al olvido la solución que posibilita el Paso Territorial Norte como infraestructura de cierre de esta ronda de circunvalación.

Por otro lado, el Ejecutivo vuelve a dar la espalda al **Polígono Sur**, al no establecer partidas ni para el **soterramiento de las vías del ferrocarril** que aíslan a esta zona desfavorecida del resto de la ciudad, ni para empezar las obras de la **Comisaría de Policía** que los vecinos reclaman desde hace años para hacer frente al grave problema de seguridad que asola a estos barrios.

Otra histórica demanda vecinal que no se atiende en los PGE es la de destinar fondos a la colocación de **barreras acústicas** en la **SE-30**, a la altura de las barriadas de La Plata, La Música, García Lorca, La Doctora, La Negrilla y Padre Pío, para evitar así las molestias que el tráfico de vehículos ocasiona diariamente a los vecinos que habitan las viviendas colindantes a esta vía.

Tampoco hay en los presupuestos del Estado referencia alguna a la mejora de los **accesos de la barriada de La Música**, a pesar del peligroso embudo vial que supone para los vecinos el hecho de que en esta zona de la ciudad exista una sola salida y entrada para vehículos.

Por lo demás, la cultura y el patrimonio histórico de la ciudad constituyen otro de los apartados que peor parados salen en los próximos PGE.

Especialmente perjudicados resultan el **Museo Arqueológico** y el de Bellas Artes. El primero de ellos, que lleva años apuntalado y soportando humedades, tendrá que continuar en ese pésimo estado porque el Gobierno central no contempla ningún euro, ni en 2015 ni en 2016, para este centro, cuya rehabilitación integral, por cierto, se adjudicó en 2009.

Entretanto, la ampliación del **Museo de Bellas Artes**, considerado como la segunda pinacoteca nacional, sigue sin figurar en las cuentas públicas del Gobierno, mientras que el de **Costumbres Populares** no recibirá la dotación que necesita para reabrir la planta clausurada desde hace tiempo.

Igualmente, se pierde una inversión prevista de 110.000 euros para reformas en el **Archivo de Indias**, mientras que la **Catedral**, que aunque no es de titularidad estatal había obtenido algunos fondos en los últimos ejercicios, tampoco se beneficiará de ninguna aportación en los PGE de 2015.

Los elementos expuestos evidencian, por tanto, que los presupuestos del Gobierno central no son los que precisa Sevilla y que estos sólo van a originar más paro, pobreza y crisis, algo que esta Corporación Local no debe consentir ni asumir como un mal inevitable. Urge, pues, la necesidad de reivindicar unos PGE dignos y acordes a las demandas y problemas de los sevillanos.

Por ello, el Grupo Municipal de Izquierda Unida los Verdes Convocatoria por Andalucía propone que el Pleno de este Ayuntamiento adopte los siguientes

ACUERDOS

PRIMERO.- Reclamar al Gobierno central que incluya en los PGE de 2015 un Plan Especial de Empleo para Andalucía, que permita reducir las dramáticas cifras de paro que asolan a la provincia de Sevilla y, muy especialmente, a la capital hispalense, donde esta lacra afecta ya a casi 90.000 personas.

SEGUNDO.- Exigir al Gobierno central que en los PGE de 2015 destine una partida de, al menos, 15 millones de euros para la ampliación de la red de Cercanías de Sevilla.

TERCERO.- Solicitar al Gobierno central que en los PGE de 2015 consigne los fondos necesarios para evitar que la conexión ferroviaria de Sevilla con Cádiz y con Huelva-Faro siga estancada como hasta ahora.

CUARTO.- Demandar al Gobierno central que en los PGE de 2015 asigne las inversiones pertinentes para que, en el menor tiempo posible, comiencen las obras de ampliación del Metro de Sevilla, en coordinación con la Junta de Andalucía y con el Ayuntamiento.

QUINTO.- Instar al Gobierno central a que asigne partida en los PGE para el Paso Territorial Norte como estructura viaria que completará el cierre norte de la SE-30.

SEXTO.- Reclamar al Gobierno central que no olvide al Polígono Sur en los PGE de 2015 y establezca fondos para poder empezar durante el próximo año las obras de la Comisaría de Policía que tanto demandan sus vecinos.

SÉPTIMO.- Solicitar al Gobierno central que introduzca en los PGE de 2015 partidas para garantizar la colocación de barreras acústicas en la SE-30 a la altura de las barriadas de La Plata, La Música, García Lorca, La Doctora, La Negrilla y Padre Pío.

OCTAVO.- Pedir al Gobierno central que en los PGE de 2015 destine fondos a la realización de un estudio para mejorar el acceso y salida de los vehículos a La Barriada de La Música desde la SE-30.

NOVENO.- Exigir al Gobierno central que en los PGE de 2015 consigne 2 millones de euros para la ampliación del Museo Bellas Artes y otros 2,5 millones para la rehabilitación integral del Museo Arqueológico.

Sevilla, 21 de Octubre de 2014

José Manuel García
Portavoz Grupo Municipal IULV-CA